



4月の行事振り返り 授業参観 引き渡し訓練

4月22日(土)に、授業参観、引き渡し訓練が行われました。たくさんの保護者の方にご来校いただき、子供たちの授業の様子を見ていただくことができるとても嬉しく思います。子供たちは、学校で頑張っている姿を見てもらおうと、いつもにも増して活気に満ち溢れていた子もいれば、緊張のあまりいつもよりもちょっとおとなしい雰囲気の子もいました。どちらにしても、子供たちにとって、学校での様子を見てもらうのはとても嬉しいことです。今後とも、たくさんの学校行事にご参加くださるようお願いいたします。



引き渡し訓練では、テレビ放送や担任の指示に従って廊下に保護者の方が静かに整然と整列し、一人一人確実に引き渡しながら下校することができました。私は、昇降口の前で運動場の車へと向かう子供たちや保護者の方を見送っていました。そこで感じたのは、どの子どもどの保護者の方も笑顔いっぱい、明るく元気よく挨拶をしてくださるばかりで、とても清々しい気持ちになりました。改めて、常磐学区は心の温かな人たちでいっぱいだなと感じることができました。今後とも、

本校の教育活動にご理解とご支援をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

4年生環境学習 青木川アユの放流

4月20日(木)に4年生の環境学習の一環として、青木川でのアユの放流が行われました。この行事は毎年行われ、今回で14回目となります。子供たちは、学区の「青木川を守り美しくする会」や「岡崎市漁業協同組合」の方々の協力を得て、アユが元気よく育ってほしいと願いを込めながらアユの放流を行いました。豊かな自然に囲まれた常磐学区で育っている子供たちだからこそ、生き物の命を大切にするとともに、生き物が住みやすい環境を自分たちで整えていけるとよいと思います。4年生では今後、青木川での指標生物の学習に加えて、鳥川町にあるホテル学校、中央クリーンセンター、男川浄水場などを訪問しながら、環境について学びを深めていきます。美しい常磐の自然を、みんなで守っていきましょう。そのために、まずは家庭や学校、地域の公園などをきれいに。

